



## CIIDET E IT DE CELAYA IMPULSAN LA INVESTIGACIÓN EDUCATIVA

15 de agosto de 2025

Del 11 al 15 de agosto se llevó a cabo el curso “Bases teórico-metodológicas de la investigación educativa”, impartido por **Adriana Castillo Rosas**, este curso es dirigido al personal docente del Instituto Tecnológico de Celaya y desarrollado en modalidad híbrida.

Se trató de un curso introductorio, con una duración de 30 horas, que tuvo como propósito que las y los participantes conocieran y distinguieran las principales características de tres metodologías clave en la investigación educativa: la cuantitativa, la cualitativa y la investigación-acción. Esto con la finalidad de que cada docente pudiera identificar el enfoque metodológico más adecuado para el desarrollo de su proyecto de investigación.



La capacitación combinó sesiones sincrónicas con el uso de materiales instruccionales que facilitaron el acercamiento a diversos referentes de las ciencias de la educación, promoviendo el análisis y la reflexión sobre la práctica docente.

Como resultado, se acordó establecer una estrategia de colaboración entre el CIIDET y el IT de Celaya, denominada *Seminario de Investigación Educativa Aplicada - TecNM* (SIEA-TecNM), que será liderada por **Adriana Castillo Rosas**, integrante del cuerpo académico *Estudios sobre la formación de ingenieros*. El SIEA-TecNM tendrá como objetivo acompañar la definición y desarrollo de proyectos de investigación susceptibles de ser registrados ante la Dirección de Docencia e Innovación del TecNM.